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第 149 情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 4 月 3 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか

出席者：宮澤、有田、長、山本、高野山、小堀、山井、宮下、

重永、堀川、小岩、塩見、梅田、戸村 以上 14 名

欠席者：吉村、倉島、佐川、小森、石川、河村、入山、鈴木、

宮川 以上 9 名

司 会：有田  書 記：戸村

1. 連絡事項

会員プレゼンの日程等

2. 本年度の当分科会の行事について

[懇親会]情報交換分科会で年 2 回くらい懇親会をやっては

どうか？余剰金もある。2 時間で追い出されないところが良

い。

新代表の激励会もかねて。

6 月 5 日 18:00 酔う前に１分スピーチなど 一人 1,500〜

2,000 円 誠はどうか。

[工場見学]昨年はｱｰｽﾍﾞｰｽ、ｾｲｺｰｲﾝｽﾂﾙﾒﾝﾄ 9 月 4 日。

・バンダイの静岡にあるガンダム工場。16 色インジェクション

で印刷する。

・長社長の藤岡工場

(宮澤)

主要顧客が海外に出て行った時にどうやって生き残ったか。

ゴム底の強度計は岡谷のメーカーのもの。

いかに工夫して生き残ったか。諏訪理科大が今年から公立

になったので、土日でも訪ねてはどうか。

はとバスのツアーやビール工場の見学もある。

3. 情報交換

(宮澤)諏訪で法事があって行って来た。ジビエ料理のレスト

ランがあっちこっちにある。オーベルジュもあり鹿やクマやイ

タチも食材としてあり楽しめる。

（長）機械屋は調子が良いが倉庫で貸していた建物が老朽

化して・・・更地にすると後で立て難い、ダイワとセキスイが競

争してくれた。本体の通信系がそこに通っている。

(高野山)階段用の担架。札幌の物が安い。逆浸透膜の浄水

器を扱う。クラウドファンドを使う上での問題の整理をしてい

る。

(小堀)ハローワークに言ったところ個人情報の管理について

厳しくなると言われた。それで、金庫を買ってくださいと言わ

れた。また、従業員に意見を聞いたところ従業員は冷蔵庫

が欲しいと言った。顧客の視察で従業員の扱いについて言

われた。非常口はわかるかとかをチェックして行った。

（山本）特許を取るのは大変だ、助成金等を活用して取得し

ていきたい。

(梅田)平成30年3千万。公共交通網の調査費。実際は新金

線。新金線が通れば、区が活性化する。JR 東日本の線路を

JR 貨物に貸している。98%は複線化可能ではないか。

(山井)宮澤さん宅にグランドピアノがある。2 年ほどコンクー

ルの控え室という形で使わせていただいた。今後は教室とし

て利用させていただきたいと思っている。

（重永）重永さんの先輩である元検事が事故を起こした。情

報処理安全確保支援士が役に立った。売上高 1.5 兆円の

売り上げの会社がデモに来い。2 月にも購買システムの会

社から HP に問い合わせがあった。社員にダマってカメラを

買った。

(有田)船堀で響ファミリーの公演がある。ドナリエラをチェルノ

ブイリの子供に使うとガンにならなかった。

(宮下)意匠登録 スマホのケーブルを調べて欲しいという依

頼。意匠で抑える戦略もある。意匠申請料金は 25 万円くら

いから。意匠は寸法もしっかり入れなければならない。割合

が大切。

(堀川)空き家を利用して、商店街の活性化を考えている。民

泊 180 日限度（特区はゆるい）、簡易宿泊は認可が必要。

民泊やめて旅館とっちゃう。マンションは管理組合の許可が

必要なので実際は不可能。

(金澤)3 月の決算前に九州の顧客のところに行ったが大牟

田は厳しいようだ。ﾄﾖﾀの九州工場がある街は景気がいい。

(塩見)バンダイナムコがやっているイベントを見に行った。10

時から集まった人で夜 8 時まで、ゲームを作る。なかなかク

オリティが高かったので、次の世界を作っていく人達だと思

い関心した。

(戸村)お蔭様で経済産業省の子会社の仕事が落ち着きまし

た。

◎ 次回開催予定

平成30年5月9日 総会

第 149 回ＩＴ分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 4 月 11 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：宮本武夫、池谷伸夫、和泉武彦(代理：山根文朗様)、

金澤建治、戸村直史、飯吉修一呂 以上 6 名

欠席者：浅野文明 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 飯吉会員は、NTT に問題があったため、メールの受信

はできたが送信できなかった。

(2) IT 分科会会計を金澤会員から池谷会員へ引き継いだ。

宮本は本日の PS 利用料立替えの支払いを受けた。

(3) 月例報告編集担当は、3 月が戸村会員、4 月が飯吉会

員、5 月が宮本、6 月が池谷会員を確認した。

(4) 5 月 9 日定時総会の出欠確認。飯吉会員、金澤会員、

と宮本は出席連絡済み。戸村会員と池谷会員は出席と

確認した。和泉会員の代理の山根さんは、確認して連

絡をいただくことになった。

(5) 戸村会員の提案により、次回 6 月 13 日の定例会で、無

料ホームページ作成の WIX を勉強することになった。

講師は戸村会員。

2. パソコンについての勉強会

(1) 金澤会員はノートパソコンを持参され、山根様から前回

習った Excel の表について、山根様に聞きながら復習し

た。

(2) 池谷会員より、ヤフーメールでメールの文のフォントを変

えることができるかとの質問があった。実際にパソコンで

ヤフーメールを開いてみて、戸村会員よりメールの画面

で「書式」タブを開くとフォントの書式が変えられることを

教わった。

(3) Excel 基本練習問題の No.21 をやってみた。Excel の表

で、「構成比を算出しましょう」というものだった。各項目

の値を合計の値で割れば構成比が出る。各項目毎に

数式を入れればできるが、項目が多いと一つ一つ数式

を入れるのは大変になる。連続コピーを使うと、各項目

は連続してコピーされるが、固定して欲しい合計のセル
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も連続してコピーされてしまう。そこで、山根さんより、数

式で合計のセルの列名アルファベットの左右に”$”を入

れると合計のセルは固定されることを教わった。池谷会

員が問題の表題に”セルの絶対参照”と書いてあると指

摘したので、このことを”セルの絶対参照”ということも分

かった。また、山根さんより”$”を右側だけ、左側だけに

入れることで、固定の仕方が変わることも教わった。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 30 年 6 月 13 日(水) 18:30～20:30 パソコンステーショ

ン 定例会 ホームページ作成の WIX の勉強

第 16 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 4 月 19 日(木)

場 所：テクノプラザかつしか 団体会議室

出席者：吉村、佐々木、湯本、小田、戸村 以上 5 名

欠席者：高田、大塚 以上 2 名

司 会：吉村  書 記：戸村

1. 連絡事項

(1) 昨年の活動の振り返り

・佐々木さんセミナー

・卓球大会

・スマホセミナー

(2) クラウドファンディングセミナーについて

・購入型  ・寄付型  ・投資型 等が有る。

(3) 今期活動案

5 月

・生きるをみんなで観に行く

会から 1,000 円の補助をするか。

5 月 18 日(金)

・5 月 21 日に 6 月定例会に向けての打ち合わせ

2006 年に実際にあった話

6 月

・6 月 19 日

5 月からの流れで

・株式会社ミライロ・グループホーム代表 金山雅俊様を

オブザーバでお迎えする。

・ワインコイン企画とする。

・スマホと同じ会場（手配：吉村さん）

・懇親会

７月

・定例会 7 月 12 日

◎ 次回開催予定

5 月 18 日予定 観劇

第 121 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 4 月 22 日(日) 18：00～

場 所：Big-boy

出席者：篠崎、高野山 以上 2 名

欠席者：湯本、小岩、高橋、松田 以上 4 名

司 会：高野山  書 記：高野山

まとめ

(1) 展示会等の出展条件の為、も含め、分科会開発項目に

国際救護の競技用車椅子を加える。

(2) 定時総会の出欠状況の確認

(3) 分科会内でのＨＰ立ち上げの具体的検討

◎ 次回開催予定

次回

第 138 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 4 月 24 日(火) 17:30～20：20

場 所：ロシア料理 ノーロックさん

出席者：徳倉、小森、芦澤、高橋、中村、村上、山井 以上 7

名

欠席者：倉島、金子、有田、佐川、鈴木 以上5名

ゲスト：宮下、高島、福 以上 3 名

幹 事：山井早苗 書 記：山井早苗

議 題

★寅さんロケ地訪問『視察旅行』について。

目的・・・現地の商工会を通じて産業交流を持ち、秋の産業

フェアの招致をお願いする。

行先・・・長野上田市等

交通・・・テクノプラザより観光バスにて集合・解散

◎ 次回開催予定

平成30年5月9日テクノプラザにて総会

◎ 次回開催予定

5月9日 テクノプラザかつしかにて総会

A 日通旅行の場合       B 京成バスの場合

中型バス ビデオ付き      大型バス ビデオ付き

高速は別料金           高速は別料金

10 名・・・49630 円         1 名～45 名まで同じ料金

15 名・・・41130 円          細かいところはこれから

20 名・・・38000 円

込み 2 昼×2000＝4000 円

     夜飲み物込み 5000 円

     朝  ホテル

有料道路代

往復＝約２０，０００円

バス乗務員宿泊・食事代＝１０，０００円

合計≒３０，０００円

・芦澤様復活大歓迎です。よろしくお願いいたします。

・福様・高島様お体を大切に！

・情報交換分科会代表の宮下様ご参加ありがとうござ

いました。
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発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


